

## Porsche gibt auch in China Gas

**Porsche hat im vergangenen Monat 17 893 Auto verkauft, das sind 19,7 Prozent mehr als im August 2014. Der erfolgreichste Markt waren die USA. Dort wurden 5008 Neuwagen (+10,3 %) an Kunden übergeben. Kurz dahinter liegt China, wo trotz wirtschaftlichem Abschwung im August 4821 Porsche ausgeliefert wurden. Das ist ein Plus von 17,2 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Auch die Märkte in Deutschland und Europa insgesamt lieferten Zuwachs. Dort verkaufte Porsche im Vergleich zum Vorjahresmonat 13,6 Prozent (1808 Fahrzeuge) bzw. 35,7 Prozent mehr Wagen (4679 Einheiten) aus.**

Binnen Jahresfrist lieferte der Stuttgarter Sportwagenhersteller weltweit 152 610 Fahrzeuge aus. Das bedeutet einen Zuwachs von 27,4 Prozent. Stärkster Wachstumsträger bleibt der Macan, von dem allein im August 6571 Stück abgesetzt wurden. Aber auch der Cayman (+31 %) und der Cayenne (+32 %) erzielen steigende Wachstumsraten. (ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel

---

